



基山っ子

基山小学校だより No.13 令和元年 10月 8日 (火)
基山町宮浦41番地 電話 92-2431 校長 江口陽子

学校教育目標「学び確かに 心豊かに 体たくましく」



～一生懸命頑張った運動会！～

9月28日(土)に実施いたしました運動会には、保護者の皆様や地域・ご来賓の皆様にご参観いただきありがとうございました。前日までの雨模様で当日の開催が心配され、当日も雨雲を確認しながらの進行となりましたが、無事に終わることができました。

今年の運動会スローガンであった、「各ブロック心一つに協力し、優勝をめざそう」の言葉通り、各団に分かれて一人一人が一生懸命頑張ろうとする意気込みが伝わってきました。

団長さんを中心に取り組んだ応援合戦、ブロック対抗リレーやクラス全員でバトンを繋いだ全員リレー、準徒歩などグラウンドを元気に駆け抜ける姿が見られました。

また低・中・高の学年で取り組んだ今年の表現では、低学年は、2020 応援ソングの「パプリカ」、中学年は「基山っ子ソーラン」と基山町出身のどぶろっくの歌を取り入れたり、高学年は組体操と演舞を組み合わせたりして、基山町の自然、歴史、人々のつながりを力一杯演技する姿を見ていただきました。競技や演技の随所に基山町を意識した内容が取り入れられ、令和スタートの年にふさわしい内容となり、ご参観いただいた皆様にも子供たちの頑張りを感じていただけたのではないかと思います。スローガンの通り、練習の成果を存分に発揮し、みんなで心一つに協力して取り組み、思い出に残る楽しい運動会になったと思います。また、競技や演技を行う他の子供たちを励まし応援する姿や笑顔がとても素敵に輝いていて、心も体も成長した姿を見ることができました。10月2日(火)は、各団の解団式を行い、運動会で応援団や準備・後片付け等リーダーシップを発揮した6年生へ、感謝の気持ちを込めて各学級から感謝状を披露しました。

子供たちに温かいご声援をいただき、また、事前の準備や駐車場の整理等、お手伝いいただいたPTAの皆様や交通指導員の皆様、お礼申し上げます。ありがとうございました。



今週6日(日)には、基山町民体育大会が基山町総合公園多目的運動場で行われました。基山町全区が集まり、本校の子供たちも年齢別対抗リレーや玉入れなどたくさんの競技に参加していました。午前中の最後には基山町で活躍するスポーツ少年団等のパレードが基山中学校のブラスバンドの曲に合わせて行進を行い、学校以外での活躍の場として、各種スポーツに頑張る子供たちの姿を見ることができました。スポーツの秋です。生涯を通じて健康に過ごすためにも小さい頃からの運動習慣が定着することを願います。



～献上米の稲刈りを行いました～

10月2日（水）は、大嘗祭に使用される献上米の稲刈りを5年生が行いました。大嘗祭は、新天皇が即位される年の初めての新嘗祭のことで、天皇が新穀を神々に供え、五穀豊穰に感謝する宮中儀式です。今年の献上米が、県内で基山町が順番となり、今回の貴重な体験の機会となりました。5月の種まきに始まり、6月の田植えを行った後、JAや農業委員会の皆様にお世話をいただきながら、稲は黄金色に色づきたわわに実っていました。ほとんどの子供たちが稲刈りも初めての経験のようで、鎌の使い方や稲刈りの仕方をご指導いただき、1人4～5束の稲を慣れない手つきで大事そうに刈り、束ねた稲をコンバインで脱穀する場所まで運びました。

当日は、稲刈り前後に、農業委員会やJAの皆様、基山町の米作りについて、質問の時間もとっていただきました。基山の自然の恩恵を受けて作物が育っていることや米作りの大変さ、基山町の良さを改めて実感することができたようです。

9日（水）には今回刈り取った「夢しずく」を給食センターで炊飯していただき、基山町小中学生に振る舞われる予定です。これまでお世話をいただいた農業委員会様、JAの皆様、基山町役場の皆様に感謝申し上げます。



～募金活動へのご協力ありがとうございました～

8月27日に発生した九州北部豪雨で甚大な被害を受けた皆様へ、ボランティア委員会では募金活動を行いました。運動会練習期間中の短い期間でしたが、始業前に3日間で集まった金額は、約17,387円でした。10月2日（火）に、委員会を代表して3名の子供たちが社会福祉協議会の方へ募金を渡しました。今後、日本赤十字社を通じて義援金を被災地へ届けて頂きます。ありがとうございました。

県内の身近な場所で発生した豪雨被害に遭われた方々へお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈りいたします。



～授業参観・芸術鑑賞会のお知らせとお願い～

10月16日（水）は、授業参観・芸術鑑賞会を行います。芸術鑑賞会は、9:30～10:30の時間で、今年度は3名の方にオーボエ、ファゴット、ピアノを演奏していただきます。保護者の皆様もたくさんのご参観をお待ちしております。

また、1校時は1～3年生、10:45～11:30までは4～6年生の授業参観を予定しています。

子供たちの学習や休み時間の学校生活の様子を参観いただき、日頃の頑張りをご家庭でほめていただければと思います。授業中は学習に集中できるよう、廊下での私語は控えていただきますようお願いいたします。